

## Brigachtal

# Wehr freut sich über Doppelerfolg

Schwarzwälder-Bote, 11.06.2013 02:14 Uhr



Doppelerfolg für die Brigachtaler Feuerwehr. Eine Wettkampfgruppe legte das silberne Leistungsabzeichen ab. Die Jugendfeuerwehr (im Vordergrund) qualifizierte sich für den Landesentscheid in Stuttgart. Foto: Georg Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

Brigachtal (kal). Bronze, Silber, Gold – so lautet seit dem vergangenen Jahr die Marschrichtung einer neun Mann starken Wettkampfgruppe der Feuerwehr Brigachtal.

Das bronzene Leistungsabzeichen hatte die Truppe unter der Leitung von Gruppenführer Stephan Großmann 2012 abgelegt. Jetzt folgte das silberne Leistungsabzeichen, wozu an die Wettkampfstätte nach Riedböhringen gefahren werden musste. Auf die Abnahme hatte sich die Gruppe in den vergangenen Wochen mit Übungseinheiten kontinuierlich vorbereitet. Die an die Wehrmänner gestellten Anforderungen bestehen beim silbernen Leistungsabzeichen aus einem Löschangriff, wobei ein Brand im ersten Obergeschoss eines Wohngebäudes simuliert wird. Hinzu kommt ein Hilfeleistungseinsatz, bei dem ein Verkehrsunfall mit einem Auto angenommen wird. Nachdem die Gruppe auch in diesem Jahr alle Aufgaben meisterte, strebt sie in 2014 das goldene Leistungsabzeichen an. Erfolgreich war auch die Jugendfeuerwehr beim Kreisentscheid, der ebenfalls in

Riedböhringen ausgetragen wurde.

Die Brigachtaler nahmen an diesem Wettkampf mit einer sehr jungen Truppe teil, da in diesem Frühjahr sechs Mitglieder der Jugendfeuerwehr in die aktive Mannschaft überwechselten.

Die Nachwuchstruppe unter der Leitung von Jugendwart Thomas Weißhaar qualifizierte sich für den Landesentscheid in Stuttgart.